



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Sevilla cerró en abril el mejor mes de su historia al rozar los 850.000 viajeros

- La cifra de pasajeros creció un **25,4%** respecto a la misma fecha de 2023
- Los viajeros en conexiones internacionales se incrementaron casi un **33%** y aportaron el **49,8%** del tráfico comercial del aeropuerto
- Los mercados foráneos con mayores crecimientos fueron **Austria, Bélgica, Marruecos, Italia, Suiza e Irlanda**
- En los cuatro primeros meses de 2024, se contabilizaron **2.899.032** usuarios, un **19,4%** más

13 de mayo de 2024

El Aeropuerto de Sevilla cerró en abril el mejor mes de su historia, al alcanzar los 848.481 pasajeros y crecer un 25,4% respecto a la misma fecha de 2023. Este balance, que arroja una media de casi 28.300 viajeros diarios en las instalaciones, obedeció al fuerte repunte marcado por el tráfico foráneo, pero también al marcado dinamismo que mantuvo el nacional.

El grueso de los usuarios contabilizados se movió en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 847.350. De ellos, 424.608 viajaron desde o hacia alguna ciudad española (un 18,4% más que un año antes), mientras que 422.742 optaron por conexiones con el extranjero (+32,9%).

Respecto al tráfico internacional, en términos absolutos, los mercados con mayor demanda durante abril fueron Francia (97.537 pasajeros), Italia (79.483), Reino Unido (70.181), Alemania (30.684), Portugal (28.029) y Holanda (22.974).

Por ritmo de crecimiento, resultó especialmente significativa la evolución que siguieron Austria (se duplicó la cifra de viajeros), Bélgica (+78,3%), Marruecos (+72%), Italia (+46,5%), Suiza (+42,6%) e Irlanda (+38,3%).

Esta proyección internacional, junto con la operativa de rutas que no existían en abril de 2023 –Praga, Estocolmo, Luxemburgo o Budapest, entre otras-, explican que el tráfico foráneo aportase un 49,8% de la actividad comercial del aeropuerto.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Sevilla atendió el mes pasado 6.800 vuelos (5.910 de ellos, comerciales), lo que supone un aumento del 22,4% en comparación con 2023.



Nota de prensa

En relación con la carga, los operadores movieron más de 900 toneladas.

Datos acumulados

La positiva evolución del tráfico durante abril impulsó el balance acumulado de los cuatro primeros meses de 2024, un periodo que también cerró con récord de pasajeros: 2.899.032, un 19,4% más que en el mismo periodo de 2023. La cifra de operaciones ascendió a 22.627 (de ellos, 20.044 comerciales), con un alza del 11,8%.

De los 2.891.750 usuarios que viajaron en vuelos comerciales, 1.385.727 (+11% en relación con 2023) tenían origen o destino en territorio nacional y 1.506.023 (+28%), en el extranjero.

El movimiento de mercancías entre enero y abril ascendió a 3.492,5 toneladas.